

Felipe García Hernández

Director de la Banda de Música de la Ynseparable de Pozuelo de Alarcón

Felipe García Hernández ha participado en una gran variedad de actividades relacionadas con la música, no obstante, compagina acciones musicales como director musical, intérprete musical (tuba), gestor educativo y productor de espectáculos.

Nacido en 1983, comienza sus estudios en el seno de la Banda de Música de Alba de Tormes, su localidad natal, para posteriormente continuar su formación en los Conservatorios Profesionales de Música de Salamanca, Palencia y Burgos; y el Conservatorio Superior de Música de Salamanca en la especialidad de Tuba con el profesor José Manuel Redondo.

Con el paso de los años ha obtenido una amplia experiencia en Bandas de Música amateur y profesionales, destacando distintas unidades de música militar, Banda Municipal de Música de Salamanca, ... Todo este recorrido y experiencia hacen que comience a visualizar un necesario cambio en la estructura clásica de conciertos, comenzado a interesarse en gestión educativa, producción de espectáculos o dirección musical.

Felipe ha asistido a clases de dirección musical con Rafael Albiñana y Hugo Chinesta entre otros, creando su propio estilo de dirigir, procurando un sonido diferente, más actual y cercano al público, introduciendo instrumentos menos tradicionales en la Banda de Música, como la Guitarra Eléctrica, Bajo Eléctrico, Sintetizadores, Pianos o sonidos creados por ordenador de forma permanente en sus conciertos.

Pertenece a la nueva generación de directores musicales que fusionan la música con otras artes escénicas de forma multidisciplinar, buscando sorprender al público en cada concierto, por ello ha sido director artístico en distintas producciones: Un Mundo en Planetas (2019) o Los Tres Reyes Magos (2019); y director artístico y musical en otros tantos conciertos - espectáculos: Mágica Navidad (2021), Música en Escena (2022), Sueños (2023), El Gato con Botas (2023), Studio Ghibli in Concert (2024) o Circus (2025)... donde teatro, coro, baile, comedia, solistas y música de banda se fusionan creando un ambiente lleno de expectación constante, acercando de la música al público o enseñando todas las maravillas que ofrece un concierto.

En el ámbito de la Gestión Educativa ha participado en proyectos con la Universidad San Jorge de Zaragoza o la Universidad Pontificia de Salamanca, además de la creación de su propio proyecto educativo – musical y la producción de distintos espectáculos didácticos.

Desde 2018 es Director de la Escuela de las Artes de la Ynseparable de Pozuelo de Alarcón, y desde 2021, Director Musical de la Banda de Música, Coro y Big Band de la Ynseparable de Pozuelo de Alarcón, actividad que compagina con su labor como instrumentista de tuba en el seno de la Unidad de Música del Regimiento Inmemorial del Rey nº 1.